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DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 17 DEL 
09.05.2012. 
 
L’Assessore Ferrari prende la parola ed illustra con una sua Relazione l’argomento che 
conclude evidenziando il vero punto della questione ovvero il mancato rispetto dei tempi di 
esecuzione delle opere di urbanizzazione e quindi la richiesta di un’ulteriore proroga (era 
stata già concessa una proroga di 2 anni nel febbraio 2010)…. 
 
Ferrari:“Qua, il termine per completare le opere scadeva nel febbraio del 2012 (ricordo 
che al lottizzante era stata già concessa una proroga di 2 anni nel febbraio 2010). Entro 
tale termine il lottizzante ha chiesto un’ulteriore proroga di 5 anni per completare le opere 
di urbanizzazione! Noi concediamo ora una proroga di soli 2 anni per completare le opere 
di urbanizzazione!...........Cosa resta ancora da fare in questa lottizzazione Canova a 
Levata? Una pista ciclabile posta però in una zona dove non vi è ancora la residenziabilità 
e quindi non essendoci ancora gli insediamenti abitativi, effettivamente, non c’è l’urgenza 
di completarla….Poi, dev’essere finito il sottopasso ferroviario in Via Arginotto per lo scolo 
delle acque meteoriche….Considerato che il lottizzante in questi anni si è portato avanti 
con le altre opere di urbanizzazione (ultimamente ha completato la nuova Via Falcone e 
Borsellino già a disposizione dell’uso pubblico), abbiamo ritenuto che fosse possibile 
concedere quest’ulteriore proroga di 2 anni per completare queste ultime 2 opere di 
urbanizzazione”. 
Sindaco:”Ringrazio l’Assessore Ferrari…Interventi? Maffezzoli…” 
Maffezzoli:” Allora, rimangono solo la ciclabile ed il sottopasso….E servono altri 2 
anni…Questa quindi è la 3^ proroga?” 
Ferrari:”No, questa è la 2^ proroga! La 1^ proroga è stata concessa nel 2010, mentre ora 
concediamo una 2^ proroga” 
Maffezzoli:”Io mi astengo…” 
Sindaco:”Grazie. Altri interventi su   questo punto?...Nessuno” 
 


